



 Pièces
 2 Pièces

 Référence
 84019408

 Prix
 222 600 €

Nice Appartement à vendre (06000)



sous offre acceptee ###a nice st pancrace, au dernier étage d'une petite copropriété de 4 lots, Découvrez ce 2 pièces de 53m2 offrant un lumineux séjour, une cuisine ouverte équipé, une grande chambre avec rangements, une sdb, un toilette séparé et une pièce très importante, la grande terrasse de 30m2 avec vue sur les collines et un bel aperçu mer. Accès depuis l'extérieur à un petit terrain privatif à l'appartement. Une place de parking complète ce bien

In Nice St Pancrace, on the top floor of a small 4-lot condominium, discover this 53sqm 2-rooms apartment offering a bright living room, a fully-equipped kitchen, a bedroom with storage space, a bathroom, a separate toilet and a very important room, the large 30m2 terrace overlooking the hills and the sea. Exterior access to the apartment's own 300m2 garden. A parking space completes this property.

GRAND BLEU IMMOBILIER

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





